
Wahl des Gesetzessprechers I/2018
Beitrag von „Leifur Ragnar Arngrímsson“ vom 6. Mai 2018, 09:32

Herra Arnar, ich möchte mein Bedauern darüber zum Ausdruck bringen, dass Sie auf eine
erneute Kandidatur verzichten, und Ihnen zugleich für die geleistete Arbeit der vergangenen
Jahre danken. Þakka Þér!
Von Frú Sigrid hätte ich gerne erfahren, was ihre Ziele für die kommenden Monate sind.
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